

# Ecopetrol y Parex, entre las mejores propuestas para las áreas petroleras

**ENERGÍA.** EL PRÓXIMO 26 DE JUNIO SE RECIBIRÁN CONTRAOFERTAS DE PARTE DE LAS EMPRESAS INTERESADAS EN LOS PROYECTOS. EN TOTAL, HAY 22 INVERSIONISTAS HABILITADOS

BOGOTÁ

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) publicó el listado de las mejores 11 propuestas válidas en medio de la primera subasta del Proceso Permanente de Asignación de Áreas de 2019, con el que se busca reactivar la explotación petrolera y en el que sobresalen empresas como Ecopetrol, Parex y Hocol.

Según anunció la Agencia, el consorcio Unión Temporal Hocol - Geopark Colombia es el responsable de tres de las mejores ofertas, en los bloques Lla 86, Lla 87 y Lla 104; todos en los Llanos Orientales. Luego sigue Parex Resources, que busca concretar las actividades en los bloques Lla 94 (también en los Llanos) y otro más en el Vsm 25, ubicado en el Valle Superior del Magdalena.

También con dos ofertas aparece Gran Tierra Energy Colombia, detrás de los bloques Lla 85, en los Llanos, y el Vmm 24, en el Valle Medio del Magdalena. En el caso de Ecopetrol, además de aparecer con su filial Hocol, figura de manera independiente en la puja por el bloque Gua Off 10, al norte del país en la cuenca Guajira Offshore.

Con una participación aparecen Geopark Colombia, que va detrás del bloque Vim 22, en el Valle Inferior del Magdalena; Frontera Energy Colombia Corp, por el bloque Lla 99 en los Llanos; y Hocol en el bloque Cor 9 en la cordillera oriental.

## ASÍ VA LA SUBASTA POR 20 BLOQUES PETROLEROS

Bloque/Cuenca	Ubicación	Mejor propuesta inicial
<b>Gua Off 10</b> Guajira Offshore	Costa Afuera	
<b>Lla 85</b> Llanos orientales	Continental	
<b>Lla 86</b> Llanos orientales	Continental	Unión Temporal  
<b>Lla 87</b> Llanos orientales	Continental	Unión Temporal  
<b>Lla 99</b> Llanos orientales	Continental	
<b>Lla 94</b> Llanos orientales	Continental	
<b>Lla 104</b> Llanos orientales	Continental	Unión Temporal  
<b>VIM 22</b> Valle Inferior del Magdalena	Continental	
<b>VMM 24</b> Valle Medio del Magdalena	Continental	
<b>COR 9</b> Cordillera	Continental	
<b>VSM</b> Valle Superior del Magdalena	Continental	

Fuente: ANH Gráfico: LR-GR



**Germán Espinosa**  
Presidente de Campetrol

*“Estamos muy complacidos del resultado de la primera audiencia del proceso de asignación de áreas de la ANH. Los resultados hasta el momento son satisfactorios”.*

Siganos en



[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)

Con la circular de la ANH con las propuestas aceptadas en PDF.

El presidente de la ANH, **Luis Miguel Morelli** destacó que “con la publicación de las propuestas iniciales para las 11 áreas que permanecen en competencia, continúa en firme la puja por los primeros bloques que asignará el país en los últimos cinco años”.

El ejecutivo también resaltó que “el segundo round de esta puja continuará el próximo 26 de junio, cuando se cumpla la

Audiencia de Contraofertas. Ese día cualquiera de los 22 inversionistas habilitados tendrá la posibilidad de mejorar la propuesta inicial de cualquiera de las 11 áreas que sean de su interés”. **Germán Espinosa**, presidente de *Campetrol*, destacó que, por el momento, los resultados de este proceso han sido satisfactorios. La ANH aclaró que los inversionistas tuvieron la posibilidad de proponer las áreas de su interés y no solo pujar por las que tenía la agencia.

 **JOAQUÍN MAURICIO LÓPEZ B.**  
[jlopez@larepublica.com.co](mailto:jlopez@larepublica.com.co)